

NOTICIAS

EXPERIENCIA EN LA PEDIATRIC EMERGENCY MEDICINE FELLOWS CONFERENCE 2023. UN DESCUBRIMIENTO

Buscábamos nuestros nuevos mundos en una etapa profesional que se inició hace años y que en marzo de 2023 alcanzó para nosotras un hito considerable. No se puede generalizar, sobre todo en cuanto a opiniones se refiere. Sin embargo, se da una excepción cuando hacemos análisis de lo sucedido: asistir a la conferencia que da título a este artículo ha sido la mayor oportunidad de enriquecimiento profesional de nuestra trayectoria como residentes.

Durante la Conferencia, nuestro mayor descubrimiento fue el contenido de las sesiones magistrales. Con títulos como “Creative confidence: how to reawaken your capacity to brainstorm and innovate”, “Novel presentation techniques” o “Time management and personal wellness: are they related?”, lo más interesante consistía en el enfoque que se hace de la formación del pediatra. El objetivo está por encima de alcanzar el conocimiento médico en el ámbito concreto de las Urgencias Pediátricas. De hecho, este se presupone en los asistentes de forma muy acertada. La conferencia parecía centrarse en potenciar las aptitudes sociales y profesionales que definen al especialista ideal para una Unidad de Urgencias Pediátricas. Se aspira a una figura armónica que, además de conocimientos, tenga capacidad de trabajo en equipo, de organización, empatía, comunicación, dotes de liderazgo y actitud investigadora. Esta última se trabajó concretamente durante las sesiones de exposición de trabajos de investigación, en las que los asistentes recibimos *feedback* por parte de especialistas y compañeros acerca de propuestas propias de proyectos de investigación.

Complementos valiosos de tales sesiones fueron el curso de ecografía clínica aplicada a Urgencias Pediátricas impartido en el *Norton Children´s Hospital* y la visita al *Cincinnati Children´s Hospital*, entre otros.

Como pudimos conocer de primera mano, la idea de estas becas nació de la motivación por unir mentes e ideas de distintas raíces y culturas, pero con una misma pasión y profesión: las urgencias pediátricas. Nos alegra saber que esta será la primera vez de muchas. Estamos profundamente agradecidas con el trato que nos dispensó el Doctor Javier González del Rey, principal promotor y alma máter de estas becas. Gracias a él y a las sociedades SEUP y SLEPE se ha desplegado un nuevo horizonte para los emergenciólogos pediátricos. Como decíamos al inicio, fue todo un descubrimiento.

En el año 2022 las sociedades española y latinoamericana de Urgencias Pediátricas (SEUP y SLEPE) ofrecieron dos becas para asistir a la cita que reúne a pediatras en proceso de especialización en Urgencias Pediátricas y a algunas de las principales figuras de referencia en este ámbito en la Pediatría. La Pediatric Emergency Medicine Fellows Conference 2023 tuvo lugar en la ciudad de Louisville (Kentucky, EE.UU.).

Nadia Yazmin Caballero Medina

Residente de Emergentología pediátrica de segundo año en el Hospital General Pediátrico Niños de Acosta Ñu. San Lorenzo, Paraguay.

Paula Greciano Calero

Residente de Pediatría de cuarto año en el Hospital Universitario Son Espases. Palma, España.

XXVII REUNIÓN DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE URGENCIAS DE PEDIATRÍA



Estimados amigos, es un verdadero honor presentarles la “XXVII Reunión de la Sociedad Española de Urgencias de Pediatría” que tendrá lugar en Las Palmas de Gran Canaria del 18 al 20 de mayo de 2023.

Y por ello me enorgullece mostrarles la que va a ser la imagen de nuestra reunión que con el lema **“Cuidándonos, Cuidándolos”** hace referencia a los últimos años de nuestra vida profesional y personal marcada por la pandemia, en la que nos hemos encontrado con nuevos escenarios y retos profesionales.

Somos un equipo, especializado y comprometido con los valores de seguridad, calidad y humanidad, que atiende al paciente según los protocolos establecidos basados en las últimas evidencias científicas.

Además de la atención de los pacientes con patologías urgentes/graves, realizamos la docencia para los estudiantes y residentes de diferentes especialidades, y formación continuada para el resto del personal. Un ejemplo de ello es nuestro laboratorio de simulación en Pediatría y Neonatología donde se realizan prácticas de simulación avanzada.

Con todos mis compañeros, que son grandes profesionales, mostraremos en nuestro Congreso la verdadera cara de nuestra ciudad, **Las Palmas de Gran Canaria**, que lejos de ser el destino turístico de sol y playa que muchos de ustedes pueden tener en sus recuerdos, en un verdadero entorno de **mar y cultura**, que podrán ver en sus calles, la riqueza cultural y gastronómica de la que podrán disfrutar.

Y para este gran reto de la **“XXVII Reunión Anual de la SEUP”** disponemos de un engranaje de servicios para garantizar su éxito con los estándares de calidad que exige nuestra Sociedad.

Buena conectividad aérea con acuerdos especiales para nuestro Congreso.

Amplia red de hoteles y establecimientos turísticos de todas las categorías. Todo ello en el entorno de la sede que hemos elegido para nuestra reunión – **El Palacio de Congresos de Canarias/Auditorio Alfredo Kraus**, centro de referencia en nuestra ciudad desde el año 1997 y donde la belleza y la funcionalidad no están reñidas con todas nuestras necesidades de espacios para las sesiones científicas.

En resumidas cuentas, lo tenemos todo:

Entusiasmo, ilusión, para afrontar este gran proyecto y solo nos falta... **Vuestra Presencia**. Les esperamos con los brazos abiertos en nuestra isla, y nuestra ciudad, **Las Palmas de Gran Canaria**.

Svetlana Pavlovic Nesic

*Presidenta del Comité Organizador
XXVII Reunión de la Sociedad Española
de Urgencias de Pediatría*